

Laja celebró agosto con un fuerte compromiso hacia sus Adultos Mayores

Agosto marcó un antes y un después en Laja, consolidándose como un mes histórico de apoyo integral a los adultos mayores, con mateadas masivas, subsidios habitacionales y ayudas técnicas que beneficiaron a más de mil personas y reafirmaron el compromiso municipal.

Agosto marcó un antes y un después en Laja, consolidándose como un mes histórico de apoyo integral a los adultos mayores, con mateadas masivas, subsidios habitacionales y ayudas técnicas que beneficiaron a más de mil personas y reafirmaron el compromiso municipal. La municipalidad, superando esfuerzos de años anteriores, implementó una agenda variada enfocada en mejorar la calidad de vida de este grupo vital de la población.

1.000 BENEFICIADOS EN MATEADAS COMUNITARIAS

Uno de los principales hitos fue-

ron las 12 mateadas comunitarias, que congregaron a más de 40 agrupaciones de adultos mayores, beneficiando a cerca de 1.000 personas en distintos sectores de la comuna. Estos encuentros, llenos de música, bailes y juegos tradicionales, no solo ofrecieron recreación, sino que también fortalecieron la vida comunitaria, el sentido de pertenencia y reconocieron la valiosa trayectoria de estas agrupaciones.

SUBSIDIOS DE ARRIENDO: APOYO HABITACIONAL

En el ámbito habitacional, se realizó una emotiva ceremonia de entrega de subsidios de arriendo del

Programa DS N°52, beneficiando a 21 familias lajinas de un total de 40 postulaciones. Esta cobertura del 52,5% es un claro reflejo del trabajo coordinado entre la Municipalidad, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, y las familias.

AYUDAS TÉCNICAS DESDE SUIZA: MEJORA DIRECTA DE VIDA

Adicionalmente, se concretó un significativo aporte de ayudas técnicas desde Suiza, gracias a un convenio con la fundación Sinergia Humanitaria. Decenas de adultos mayores en situación de vulnerabilidad y dependencia recibieron elementos especializados como sillas de ruedas, andadores, bastones, catres clínicos, sillones dentales y colchones antiescaras, mejorando su movilidad, salud y autonomía. La distribución fue coordinada con el área social municipal, asegurando el apoyo a quienes más lo necesitaban y ofreciendo un alivio económico y una mejora inmediata en la calidad de vida.



AGOSTO EN LAJA reafirma el compromiso municipal con su bienestar y autonomía, junto a la atención permanente del Centro Integral.

CENTRO INTEGRAL: ATENCIÓN PERMANENTE Y GRATUITA

Más allá de las actividades puntuales de agosto, la comuna de Laja cuenta con el Centro Integral del Adulto Mayor, un espacio que funciona de manera permanente y atiende a aproximadamente 600 personas mayores cada mes. Este centro es un referente regional por sus servicios gratuitos y especializados que incluyen:

- Podología
- Masoterapia
- Kinesiología
- Peluquería
- Piscina temperada

El Centro Integral refleja la visión municipal de ofrecer una atención

continua y digna que mejore la salud y calidad de vida de quienes han contribuido al desarrollo de Laja.

COMPROMISO MUNICIPAL: DIGNIDAD Y BIENESTAR FUTURO

El alcalde Vladimir Fica Toledo destacó que este mes fue un homenaje y un "antes y un después" en la gestión municipal, reafirmando el compromiso de seguir trabajando por el bienestar y la dignidad de los adultos mayores. En resumen, agosto consolidó a Laja como un ejemplo de políticas inclusivas y de protección social, beneficiando directamente a más de un millar de vecinos y sentando las bases para futuras acciones.